

## Informationen zur Bildung fester Klassengruppen

### Liebe Eltern!

Ich hoffe, dass alle die Woche Ferien genießen konnten.

Die Inzidenzwerte sind nach wie vor hoch. Um Infektionsketten und die damit womöglich einhergehende Quarantänemaßnahmen möglichst kurz zu halten, grenzen wir die Anzahl der Kontakte in der Schule weiter ein. Die Kinder werden bis auf Weiteres nur Kontakt zu Mitschülern ihrer Klasse haben. Sollte ein Covidfall eintreten, muss dann (hoffentlich) nur diese eine Klasse in Quarantäne geschickt werden.

Klassenübergreifende Angebote (Projekte, Monatsfeiern...)	...finden aktuell nicht statt, oder nur im kleinen Rahmen innerhalb der Klassen.
Pause	Die Kinder verbringen die Pause innerhalb der Klassengruppe. Jeder Klasse wird ein gesonderter Pausenbereich zugeordnet.
AGs, zusätzliche Förderangebote	Die Brückenangebote fanden bis zu den Herbstferien statt. Die Kinder nahmen bereits nur mit Kindern ihrer Klassengruppe an den Kursen teil. Nach den Herbstferien werden die Arbeitsgemeinschaften (ARTig, Theater, Rhythmus, Verantwortung) starten. Diese werden in klassenbezogenen Gruppen organisiert. Die Klassen wechseln sich in einem Turnus ab. Beispiel: Die AG-Rhythmus wird für interessierte Kinder der Klasse 3/4a in den 5 Wochen bis zu den Weihnachtsferien, für die Kinder der 3/4b in den 5 Wochen bis zu den Faschingsferien und für die Kinder der Klasse 3/4c in den 5 Wochen bis zu den Osterferien stattfinden. Ähnliche Modelle bieten die Lehrkräfte der anderen AGs an und werden Sie dahingehend informieren. So vermeiden wir die Durchmischung der Gruppen und können dennoch die AGs anbieten.
Religion	Seit Donnerstagnachmittag gibt es von kultusministerieller Seite Modelle, wie Unterricht in konfessionsgemischten Klassengruppen organisiert werden kann. Die zugrundeliegende Idee ist, dass in einem Turnus evangelischer, katholischer und Ethikunterricht angeboten wird, bei dem alle Kinder einer Klasse anwesend sind. Möglich ist auch ein konfessionsübergreifender Unterricht. Hier werden Themen behandelt, die vor allem kulturellen und sozialen Charakter haben. In der Eingangsstufe bietet der Lehrplan viele Möglichkeiten der Umsetzung. Frau Keßler, Frau Goltz und Frau Bauermees planen bereits. In den Klassen 3/4 wird der genaue Ablauf mit Herrn Steigerwald, Herrn Nottka, Frau Koch, und Herrn Schubert so bald wie möglich abgeklärt. Für diese Neuorganisation des Religionsunterrichts bitten wir um Ihre Zustimmung. Bitte beteiligen Sie sich an der Umfrage am Ende der Mail. Gerne beantworte ich auftretende Fragen.
Schulkindbetreuung	Auch die Schulkindbetreuung hat in diesen Tagen ihre Gruppenbildung neu organisiert. Die betroffenen Eltern sind bereits informiert. Dankeschön dafür.

Durch alle diese Maßnahmen bewegen sich die Kinder von morgens bis zum Ende der Schulkindbetreuungszeit innerhalb einer festen Gruppe. Sollte ein Kind positiv getestet werden, gibt es in der Schule den begrenzten Kontaktkreis **Klasse**.

Die Lehrer halten zusätzlich zur Maskenpflicht möglichst Abstand zu den Kindern.  
Zum Glück gab es bisher bei uns kaum Infektionen. Hoffentlich bleibt es so.

Ich wünsche uns allen für die nächsten Wochen Kraft, stabile Immunsysteme und ein großes Maß an Gelassenheit.  
Für das Team der Georg-Anton-Urlaub-Grundschule Thüngersheim

Gudrun Dausacker